

Fecha: 29-08-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla

Supl. : La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: Más de 1.200 escolares participaron de la Expo UCN

Pág. : 4

Cm2: 188,9

Tiraje:

2.600

Lectoría:

7.800

Favorabilidad:

No Definida



LOS JÓVENES LLEGARON A LA EXPO PARA CONOCER LAS CARRERAS.

## Más de 1.200 escolares participaron de la Expo UCN

Una masiva asistencia de más de 1.200 jóvenes de enseñanza media de Antofagasta marcó la jornada inaugural de la Expo UCN en la Universidad Católica del Norte (UCN).

Las actividades partieron a las 9:00 horas y se extendieron hasta las 17:00 horas, donde el gimnasio Luis Bisquertt Susarte fue el lugar de encuentro en que se levantaron los stands con

toda la información necesaria para orientar a los jóvenes respecto a las carreras que quieren seguir a futuro.

Dennis Palacios, jefe del Departamento de Admisión UCN Antofagasta, resaltó que este año se puede hablar de "normalidad" respecto de la orientación vocacional. "Este año tenemos contemplado que nos visiten más de 2000 estu-

diantes de la región de Antofagasta. En el mes de mayo comenzaron los colegios a inscribirse para participar con los diferentes cursos y en la primera jornada tuvimos más de 1.200 jóvenes visitando nuestra feria", manifestó.

Mientras, el vicerrector académico de la UCN, Nelson Fernández, dijo que la Expo UCN se ha transformado en un espacio tradi-

cional a nivel regional, tanto en Antofagasta como en Coquimbo, "en donde la Institución despliega todo su quehacer para que los estudiantes que están en educación media puedan conocer mayor detalle respecto a sus carreras potenciales, pero además el poder conocer lo que significa la vida universitaria y la cantidad de proyectos que se desarrollan en la UCN".